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Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado–PAN) 

Entrevista con Federico La Mont 
 

“Ya hoy la salud mental es uno de los temas más serios que existen en México y entre 

ellos, el Alzheimer, entonces es un tema que está francamente ignorado, francamente 

mal diagnosticado y obviamente muy mal tratado. El exhorto es al Conejo de 

Salubridad General y al IMSS para que informen además de la política nacional 

farmacéutica, los tratamientos a pacientes con Alzheimer”.  
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https://drive.google.com/file/d/1PmDzgFZjaIxMPBSqXQOFS7wTWPGBccCD/view

